

martes, 23 de febrero de 2016

La Diputación y la Autoridad Portuaria de Sevilla avanzan sobre el Territorio Guadalquivir



El objetivo final del proyecto, en palabras de Villalobos, es “situar al río como fuente de recursos económicos capaz de diversificar la actividad de los municipios de su entorno, generando riqueza y empleo”.

Por su parte, Manuel Gracia ha hecho hincapié en “el valor logístico e industrial del Puerto” y ha manifestado que ya se está avanzando en los trabajos para impulsar “las potencialidades de la ría del Guadalquivir y de los municipios situados en torno a la misma”.

Los presidentes de la Diputación y de la Autoridad Portuaria han intercambiado impresiones acerca de la iniciativa, que pasa por la puesta en valor de los recursos naturales y culturales de la zona fluvial de Sevilla y provincia, y en la que asimismo colaboran, a través de un protocolo de intenciones, la Fundación Cajazol y la Confederación de Empresarios de Sevilla.

Más información

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/02-23021>
]

118.51 Formato: pdf